

HEAD OF JUDICIARY
GHOLAMHOSSEIN MOHSENI EJEI
TEHRAN
ISLAMIC REPUBLIC OF IRAN



MAHVASH SABET UND FARIBA KAMALABADI: RELIGIÖS VERFOLGTE BAHĀ’I-FRAUEN

Exzellenz,

Mahvash Sabet und Fariba Kamalabadi sind zwei Angehörige der Bahā’i-Gemeinde im Iran, die zum zweiten Mal zu 10 Jahren Haft verurteilt worden sind. Zum ersten Mal wurden sie am 5. März bzw. 14. Mai 2008 als Mitglieder der „Yaran“, des Leitungsgremiums der Religionsgemeinschaft der Bahā’i im Iran, verhaftet. Sie mussten dann zusammen mit den fünf Männern dieser Gruppe eine Haftstrafe von 10 Jahren verbüßen und wurden 2017 freigelassen. Am 31. Juli 2022 verhaftete man sie wieder und klagte sie als Mitglieder der „Bahā’i-Spionagepartei“ der „Bildung einer Gruppe zum Zweck des Handelns gegen die nationale Sicherheit“ an. Am 21. November 2022 erging gegen sie das Urteil zu weiteren 10 Jahren Haft. Mahvash Sabet befindet sich seit dem 4. Dezember 2024 aus medizinischen Gründen im Hafturlaub.

- Wir rufen Sie auf, die Haftstrafe gegen die beiden Frauen aufzuheben und Fariba Kamalabadi sofort und bedingungslos freizulassen, da sie eine gewaltlose politische Gefangene ist, die allein wegen ihrer Religionszugehörigkeit inhaftiert sind.
- Bis zu ihrer Freilassung fordern wir sicherzustellen, dass sie vor Folter oder Misshandlung geschützt ist und regelmäßigen Zugang zu Rechtsbeistand, Familie und medizinischer Behandlung erhält.
- Wir rufen Sie auf, die Inhaftierung, Drangsaliertung und Einschüchterung von Mitgliedern der religiösen Minderheit der Bahā’i im Iran zu beenden und ihnen die gleichen bürgerlichen Rechte zu gewähren wie der übrigen Bevölkerung.

Excellency,

Mahvash Sabet and Fariba Kamalabadi are two members of the Bahā’i community in Iran who have been sentenced to 10 years imprisonment for the second time. They were arrested for the first time on March 5 and May 14, 2008, respectively, as members of the “Yaran”, the governing body of the Bahā’i religious community in Iran. They then had to serve a 10-year prison sentence together with the five men from this group and were released in 2017. On July 31, 2022, they were arrested again and charged with “forming a group for the purpose of acting against national security” as members of the “Bahā’i espionage party”. On November 21, 2022, they were sentenced to a further 10 years in prison. Mahvash Sabet has been on medical leave since December 4, 2024.

- We call on you to quash the sentence against these two women and to release Fariba Kamalabadi immediately and unconditionally, as she is a prisoner of conscience imprisoned solely because of her religious affiliation.

- Until her release, we demand to ensure that they are protected from torture or ill-treatment and has regular access to legal counsel, family and medical treatment.

- We call on you to end the detention, harassment and intimidation of members of the Bahā’i religious minority in Iran and to grant them the same civil rights as the rest of the population.

1

Name, Vorname	Anschrift	Unterschrift
---------------	-----------	--------------

2

Name, Vorname	Anschrift	Unterschrift
---------------	-----------	--------------

3

Name, Vorname	Anschrift	Unterschrift
---------------	-----------	--------------

4

Name, Vorname	Anschrift	Unterschrift
---------------	-----------	--------------

5

Name, Vorname	Anschrift	Unterschrift
---------------	-----------	--------------

Allen Personen mit Beziehungen in den Iran raten wir, ihre Teilnahme zu prüfen, da diese Listen mit Ihrem Namen und Ihrer Adresse an den Adressaten geschickt werden.

Datenschutzhinweis: Amnesty International Sektion der Bundesrepublik Deutschland e.V. verarbeitet Ihre angegebenen Daten nur für die Durchführung dieser Petition. Weitere Informationen erhalten Sie unter www.amnesty.de/datenschutzhinweise

Bitte senden Sie diese Petitionsliste bis 30.06.2026 an untenstehende Adresse.

AMNESTY INTERNATIONAL Sektion der Bundesrepublik Deutschland e.V.

KoGruppe Iran

Dieter Karg . Lipsiusstraße 44 . 04317 Leipzig

amnesty-iran.de

SPENDENKONTO 80 90 100 . Bank für Sozialwirtschaft . BLZ 370 205 00

IBAN: DE23370205000008090100 . BIC: BFSWDE3XXX

AMNESTY
INTERNATIONAL

